



クイズで学ぶ台日文化の違い ～陳さんが経験したカルチャーショックとは？～

6月12日(日)に、イーグレひめじセミナー室Aで、国際交流ふれあい教室「クイズで学ぶ台日文化の違い～陳さんが経験したカルチャーショックとは？～」を開催し、17名が参加しました。講師は台湾出身で、市内で介護福祉士として活躍されている陳柏宇さんでした。



まず、台湾や台湾と日本の生活面の違いについて話がありました。途中にクイズもあり、参加者のみなさんは興味津々でした。例えば、台湾ではレシートが宝くじになったり、朝にゴミ収集車の音楽を聴いてゴミ出しに行ったり、台風休暇があったり。クイズは6問出題されました。参加者は正解数を競い合い、高得点獲得者には景品が渡されました。台湾の市民生活にとても密着したクイズで、少し難しかったかもしれません、台湾の深い情報を得ることができました。



最後に、陳さんからギターの弾き語りのサプライズがあり、台湾で有名な歌を披露してくれました。参加者のみなさんは歌詞カードを目で追ながら、メロディーに耳を傾けていました。

盛りだくさんの内容で、あっという間でした。歴史的にも地理的にも日本は台湾と深いつながりがあり、陳さんはふるさとの魅力を発信できることを喜ばれていました。今回の講座を通じて、参加者のみなさんが台湾に興味や関心を持ち、身近に感じてもらえたなら嬉しいです。

